



青空教室でゴミの出し方を勉強

ゴミは正しく上手に出して——と先ごろ柄木地区で2回にわたって、ゴミの『青空教室』が開かれ、家庭をあざかるお母さん方が多勢集まって熱心に話に聞きいっていました。

まず可燃物と不燃物の区別や「水切り」をよくしてなどの説明の後、ゴミステーションに出された袋を開いて中身を実際に調べてみました。するとある袋の中からは、空き缶などの燃えないとされるものも発見され、集まつた人たちは「もっと注意しなくては…」と話し合っていました。

なおこの青空教室はいつでも開きます。ご希望の地区は市役所環境整備課へご連絡ください。



「大人も自肅を」と決議した総会

PTA連合会で決議

昨年登場して、あつというのゲームについても「保護者間に全国に広まったインベーダーゲーム——最近はチビックの間でも大人気のようです。ところが新聞などでも報道されているように、「目に悪い影響を与える」とか、「ゲーム欲しさに万引き」をする子も出るなど、その「害」が心配され始めました。

そんなところから新津市PTA連合会(落合貞夫会長)

では、さきごろ開いた総会で、小・中学生のインベーダーゲームは全面禁止』という対応策を決めました。また、このほかのテレビゲームや一般

線路への立入りや置き石などによる妨害が多発しているとのことです。

線路への立入りや置き石な

インベーダーゲーム 大人も自肅を

ムは自肅してほしい」と呼びかけています。

またボルノ雑誌の自動販売機も青少年への影響が心配さ



線路で遊んじゃダメ

「よい子のみなさん、線路の近くでは絶対に遊ばないでね」と、鉄道公安室のみなさんが、映画を持って金津保健所を訪ねました。『安全意識は小さなときから』というわけです。

下水道工事

安全な体制で進めています

五月二十日、静岡県藤枝市

で起きたガスもれ事故は、下水道工事に原因があると報道されています。当市も急ピッチで下水道工事を進めているところであり、心配されている方も多いと思いますが、当

市では、今まで下水道工事に伴うガスもれ事故は一件もありません。工事にかかる際は

起きるからです。
また下水道管を埋設した地区を対象にガスもれ検査を実施しましたが、いずれも異常はありませんでした。そしてさらには全員を期して、さきごろガス会社、水道局、下水道課の三者で合同打合せ会を開き、安全を再確認したところです。

このように万全な体制を置いていますが、もし万一ガスのにおいがしたら、ただちに越後天然ガス(☎四一二二七一)へ連絡してください。

お買物、ご用命は市内で

駐車場完備

胃腸・皮膚・肛門(ぢ)・泌尿・X線

山田外科医院

新町2丁目1-6 TEL(2)0432

小出医院・森川医院

